

## Presseinformation

Ihr Ansprechpartner:  
Stefan Schneyer  
Pressesprecher  
Vorstandsstab und Personal  
Telefon 09561 70-2288  
Telefax 09571 15-7204  
stefan.schneyer@sparkasse-co-lif.de  
870 scy

### **4.000 Euro für die Errichtung einer Bandklasse**

Die Mittelschule Rödental-Oeslau freut sich über eine großzügige Spende der Sparkasse Coburg - Lichtenfels und des Sparkassenverbands Bayern.

Rödental, 3. Dezember 2019

Unter dem Motto „klasse.im.puls“ wurde mit Beginn des neuen Schuljahres erstmals eine Bandklasse an der Mittelschule Rödental-Oeslau eingerichtet. Dabei sollen die Schülerinnen und Schüler nicht nur ein neues Instrument erlernen, sondern auch soziale Kompetenzen aufbauen und trainieren.

Das gemeinsame Musizieren im Klassenverband hat positive Auswirkungen auf das Gemeinschaftsgefühl und stärkt das Selbstbewusstsein der Kinder und Jugendlichen.

Im Rahmen der Spendenübergabe präsentierten die Kinder der Bandklasse stolz die neu angeschafften Instrumente und umrahmten die Veranstaltung mit dem ersten einstudierten Lied.

„Die Mittelschule Rödental-Oeslau freut sich sehr darüber, dass wir bei diesem Projekt ausgewählt wurden, denn die musikalische Erziehung sehen wir als einen wichtigen Bestandteil der Schulentwicklung an. Neben der Möglichkeit für die Schüler, kostenlos ein Musikinstrument zu erlernen, erhoffen wir uns positive Effekte in anderen Bereichen bzw. Fächern hinsichtlich Konzentration oder Ausdauer“, unterstrich Schulleiter Jochen Langbein.

Die zuständige Klassenlehrerin, Julia Scheffler, ergänzte „Ich bin zuversichtlich, dass wir die Schülerinnen und Schüler für das gemeinsame Musizieren begeistern können und so unsere Musikklasse bei allen zukünftigen Events an unserer Schule sicherlich ein fester Bestandteil sein wird.“

Die Sparkasse Coburg - Lichtenfels unterstützt dieses tolle Projekt gemeinsam mit dem Sparkassenverband Bayern finanziell aus dem Reingewinn des Sparkassen-PS-Sparen und Gewinnens mit einem Betrag in Höhe von insgesamt 4.000 Euro. Mit dieser Förderung wurde die Anschaffung der Instrumente erst möglich.

„Die Mittelschule Rödental-Oeslau ist mittlerweile die vierte Schule in unserem Geschäftsgebiet, die mit Hilfe der Sparkasse Coburg - Lichtenfels eine Musikklasse gründen konnte. Wir freuen uns, dass wir mit diesem Projekt nun auch in Rödental die Schülerinnen und Schüler bei der musikalischen

Entwicklung unterstützen können“, betonte Stefan Schneyer, Pressesprecher der Sparkasse.

Das Projekt „klasse.im.puls“ unterstützt, unter der Leitung von Prof. Dr. Wolfgang Pfeiffer von der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg, bereits seit 2009 bayerische Mittel- und Realschulen bei der Einrichtung von Musikklassen.

Ziel ist es, den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu geben, im Rahmen des Musikunterrichts ein Instrument zu erlernen oder eine systematische Stimmbildung zu erhalten. Aktuell musizieren Schülerinnen und Schüler an über 200 Schulen in ganz Bayern im Musikunterricht miteinander.

Bereits seit 2011 wird das Projekt vom Sparkassenverband Bayern und den regionalen Sparkassen unterstützt und gefördert.



**Die Schülerinnen und Schüler der neuen "klasse.im.puls"-Bandklasse zeigen stolz einige Instrumente, die durch die Förderung der Sparkasse Coburg - Lichtenfels und des Sparkassenverbands Bayern angeschafft werden konnten. Der symbolische Scheck über 4.000 Euro wurde durch Stefan Schneyer und Alexander Heider von der Sparkasse an Schulleiter Jochen Langbein sowie Klassenleiterin Julia Scheffler übergeben.**

**Foto: Rainer Lutz**